

Congrès de l'OPIQ à Rimouski



Cette année, le congrès de l'Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec se déroulera à Rimouski, les 23 et 24 septembre. À cette occasion, des représentantes de la FIQ seront présentes afin de tenir un kiosque et de remettre les prix « Élane Trottier » et « Place à la relève » à des inhalothérapeutes d'exception.

Femmes de l'année Châtelaine Régine Laurent en lice!

Il y a quelques semaines, le magazine Châtelaine a lancé un appel à ses lectrices afin qu'elles soumettent la candidature de femmes inspirantes méritant d'être honorées. La candidature de Régine Laurent, présidente de la FIQ, a été proposée par une de ces lectrices et celle-ci figure parmi les 25 finalistes de cinq catégories déterminées. Le jury fera connaître les lauréates dans son édition de novembre.

En attendant le dévoilement des cinq grandes gagnantes, les internautes peuvent voter afin d'élire LA femme de l'année Châtelaine parmi ces 25 femmes exceptionnelles. Il est possible de voter jusqu'au 10 octobre 2011, à midi, au <<http://blogues.chatelaine.com/vote-femmes-de-annee/>>.

La population au CA des établissements

Le 1^{er} novembre 2011 auront lieu les élections des représentant-e-s de la population au sein des conseils d'administration (CA) des établissements publics du réseau de la santé et des services sociaux.

La Fédération encourage ses membres à poser leur candidature ou à aller voter dans leurs régions respectives.

Pour connaître tous les détails, rendez-vous au <www.msss.gouv.qc.ca/reseau/elections-sante-2011.php>.

Saviez-vous que...

Lorsque qu'elle présente un mémoire en commission parlementaire, vous pouvez, dans certains cas, regarder en direct la présentation de la Fédération sur le site Internet de l'Assemblée nationale?

Développer la solidarité territoriale



De gauche à droite : Luc Séguin (FIQ), Nancy Moss, Lynda Groulx et Mylène Lavigueur (CSSS de St-Jérôme), Louise Gilardeau (SRPSQ), Patricia Conrath (Résidence Riviera), Alain Paquette (porte-parole de la TRAC, CSSS du Lac-des-Deux-Montagnes), Roberto Bomba (responsable politique de la TRAC, trésorier de la FIQ), Johanne Landry (porte-parole de la TRAC) et Sylvie Dumoulin (CSSS d'Antoine-Labelle).

Le 14 septembre, Roberto Bomba, trésorier de la Fédération et responsable politique de la Table régionale d'action et de concertation (TRAC-FIQ) de Laval et des Laurentides, a assisté à l'inauguration du nouveau bâtiment de la maison d'hébergement jeunesse La Parenthèse. Cet organisme a comme mission d'offrir de l'hébergement aux adolescent-e-s qui vivent des difficultés familiales et ou individuelles.

Depuis deux ans, la TRAC apporte une aide financière à La Parenthèse afin qu'il poursuive son indispensable travail auprès des jeunes.

C'était notamment le cas, le 15 septembre dernier, alors que la FIQ déposait son mémoire « Servir l'âge d'or sur un plateau d'argent » au regard du projet de loi n° 16. Par contre, dans tous les cas, une vidéo de cette présentation est archivée au <www.assnat.qc.ca>.